

Continúa en Venezuela sesión de trabajo de miembros de la constituyente



La Habana, 3 ago (RHC) Los 545 integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente, elegidos el pasado día 30 por más de ocho millones de venezolanos, continuarán este jueves en sesión de trabajo con vista al inicio de los debates del viernes en el Poder Legislativo.

En reunión celebrada la víspera con los asambleístas, el presidente Nicolás Maduro explicó que se aplazó la instalación de la asamblea para éste 4 de agosto a fin de esperar la adjudicación de 35 constituyentes que serán acreditados hoy por el Consejo Nacional Electoral.

Aseguró que el ente electoral deberá continuar con la entrega de las acreditaciones y así despejar las amenazas sobre el proceso de instalación.

Maduro instó en tal sentido a culminar la auditoría posterior de las mesas de votación de los comicios recientes y rechazó las declaraciones de Antonio Mugica, presidente de la firma Smartmatic, sobre una supuesta manipulación de los resultados.

“Nada ni nadie podrá manchar la victoria del pueblo y la legitimidad de la Asamblea Nacional Constituyente”, reiteró Maduro, tras asegurar que con las falsas acusaciones de Smartmatic se busca menospreciar o invisibilizar la voluntad popular del pueblo venezolano por medio de mentiras.

Denunció, en tanto, que se mantienen las amenazas económicas, políticas y militares del gobierno estadounidense de Donald Trump y de un grupo de países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137204-continua-en-venezuela-sesion-de-trabajo-de-miembros-de-la-constituyente>



Radio Habana Cuba